
Protokoll der Mitgliederversammluns des TV Bruchhausen-Vilsen vom 9.02.2024

Beginn der Versammlung: 19.30 Uhr
Ende der Versammlung: 21.50 Uhr
49 Teilnehmer gemdf3 der dem Protokoll als Anlage 1 beigefiigten Teilnehmerliste

TOP I Begrtiflung durch den Vorstand

Burkhard Stampe eroffnet in seiner Eigenschaft als 1. Vor:sitzender die Mitgliederersammlung im
Iahr 2024 und begrtiBt die Anwesenden.

TOP 2 Feststellung der ordnungsgemflBen Ladung, Anwesenheit und Beschlussfiihigkeit,
Feststellung der Stimmberechtigten

Burkhard Stampe stellt fest, dass die Einberufung der Mitgliederversammlung gemdB den
Regelungen in der Satzung frist- und formgerecht erfolgt ist. Die Versammlung ist beschlussf;ihig ,

da dies satzungsgemdB bei einer einberufenen Versammlung unabhdngig von der Anzahl der
erschienenen Mitglieder gegeben ist.
Burkhard Stampe weist darauf hin, dass alle Vereinsmitglieder ab dem Alter von 16 Jahren ein
Stimmrecht haben. Nach Rtickfrage unter den Anwesenden ist festzustellen, dass 49 Personen
Vereinsmitglieder und somit stimmberechtiet sind.

TOP 3 Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung

Die Mitgliederversammlung genehmigt einstinrmig das Protokoll der Mitgliederersammlung vom
t0.02.2023
, das zur Einsichtnahme auf der Homepage des TV zusammen mit der Einladung zur heutigen
Mitgliederversammlung bereitgestel lt wurde.

TOP 4 Ehrung yerstorbener Mitglieder

Burkhard Stampe erinnert an llsabe Golombek, die im letzten Jahr im Alter von 86 Jahren
verstorben ist. Sie war aktiv in der Sparte Frauengymnastik und als Sportabzeichenabnehmerin
tatig.
Alle Anw'esenden erheben sich von ihren Plzitzen.

TOP 5 Genehmigung der Tagesordnung

Burkhard Stampe verweist auf die allen Anwesenden vorliegende Tagesordnung (Anlage 2).
Antrdge zur Tagesordnung sind dartiber hinaus nicht eingegangen.

TOP 6 Ehrung von Sportlern

Es werden die Ehrungen fiir langiihrige Mitglieder durchgefi.ihrt und zur Anerkennung Urkunden
tibeneicht.

a. Langj iihrige Mitgliedervers

2 5 Jahre Vereinsmitgliedschaft
Carsten Boyer
Jens Delekat
Dorte Schroder



Elisabeth Meyer
Kira Becker
Moris Bolte
Ulrike Prelzien

4Olahrc Ver-einsmitgli eds chaft
Chlista Ktick
Dagmar Boog
Nils Wassmann
Marie-Luise Finke

50 Jahre Mitgliedschaft
Robert Ehrenbruch
Peter Jahnel
Wilfried Langen
Marie-Luise Meyer
Thea Atenhahn

Ehrenmitglieder (70. Lebensjahr vollendet und seit mindestens 25 Jahren Mirslied im TV)
Dieter Michaelis
Gisela Harf
Ehler Schwacke
Hildegard Beste
Gerda Warnke
Reinhard Wdchter
Inge zum Hingst

b. Sportler, Sportlerin, Mannschaft des Jahres

Zum Sporller des Jahres wurde Uli Boog (Sparte Tischtennis), zur Sportlerin des Jahres Melina Falk
(Schwimmsparte) und zur Mannschaft des Jahres die Badmintonmannschaft, bestehend aus Merle
Matheja, Rica von Ohlen, Daniel Glatzel, Rouven Rippe, Johannes und Thomas Tholl, gewdhlt.

b. Ausscheidende Spartenleiterlnnen und Vorstandsmitglieder

Susanne Kohrode hat die Leitung der Sparte Volleyball abgegeben, als Nachfolger tibernimmt
Tobias Hansen die Volleyballsparte.
Ingrid Sttihring scheidet auf eigenen Wunsch aus dem Vorstand des TV aus. Steffi Ludwig hat sich
bereit erkldrt, als neues Mitglied im Vorstand mitzuarbeiten.

TOP 7 Jahresberichte

a. Vorstand

Burkhard Stampe berichtet, dass sich der 5-kopfige Vorstand des Vereins irn abgelaufenen
Kalenderjahr regelmd[Jig zu Vorstandssitzungen getroffen hat, dazu fbnden zwei Treffen des
erweiterten Vorstands statt.
Einen besonderen Punkt nahm die Schliefiung der Tennishalle ein. Eine Ubemahme der
vollstiindigen wirtschaftlichen Verantwortung laut Veftragsentwurf der Samtgemeinde war fiir den
TV so nicht annelunbar". Die Halle ist seit April 2023 stillgelegt, die Tennisspieler haben sich in
Syke und Dedendorf urn Spiehnoglichkeiten bemtiht.
Die Samtgemeinde hat im Schwimmbad Materialien fiir Schwimmrnannschaften angeschafft, an



den Kosten hat sich der TV mit 5.300 € beteiligt.
Die B[ume an der Tennisanlage sind im Auftrag der Samtgemeinde gef]illt worden. Sie befanden
sich auf Gemeindegeltinde, so dass der TV nicht zusrtindig war.
Anstelle der bisherigen Beitrittserkldrungen flir neu eintretende Mitglieder sind die
Aufnahmeantrdge getreten.
Burkhard Stampe weist darauf hin, dass die Vertrdge mit den Ubungsleitern erneuert werden.
Die finanzielle Situation des Vereins und der Sparlen ist gnt, der Gesamtkassenbestand per Ende
2023 betragt 84.900 €.
Burkhard Stampe dankt den politisch Veranfwortlichen in dieser Gemeinde, namentlich Bernd
Bomann, Lars Bierfischer und Nils Igwerks fiir das Verstdndnis fiir die Belange des Vereins.
Abschlie8end dankt Burkhard Stampe den Vorstandskollegen fiir ihre engagierte Mitarbeit. Ein
besonderer Dank geht auch an die Spartenleiterlnnen, Sporfvorstdnde, Ubungsleiterlnnen und allen
sonstig ehrenamtlich Tritigen.
Im Namen aller w0nscht er dem Verein eine gute Zukunft. Die Voraussetzungen dafiir sind gegeben.

Heinz-Jtirgen Hovel gibt einen kurzen Uberblick tiber die Mitgliederentwicklung.
Die Altersgruppe von 7 bis 14 Jahren hat um mehr als l0o/o zttgenommen, die der 1 5- 1 8jiihrigen ist
eher rtickgtingig, ein Anstieg ist im weiteren Alter von l9 bis 30 Jahren wieder zu sehen.
Ftir das Ialu 2023 sind 182 Vereinseintritte zu verzeichnen, denen I 19 Austritte gegentiberstehen,
das ergibt ein Plus von 63 Mitgliedern.
Von den 68 Ehrenmitgliedern des Vereins sind 35 noch aktiv in den jeweiligen Sparten, die
restlichen 33 sind passive Mitglieder.
Der Verein zahlt zur Zeit 1362 Mitglieder.

6 Mitglieder verla$sen die Versammlung, so dass 43 stimmberechtigte Teilnehmer anwesend sind.

b. Sparten

Die anwesenden Spartenleiterlnnen geben jeweils ihren Bericht tiber die Aktivitriten im Jahr 2023
und riber die derzeitige Situation im Jahr 2024 ab.

Badminton
In Abwesenheit von Thomas Tholl berichtet Christoph Matheja, dass durch verdnderte
Trainingszeiten mehr junge Mitglieder gewonnen werden konnten. Er betont, dass Badminton ein
schneller und krdftezehrender Sport ist, aber dennoch leicht erlernbar.

Eltern-Kind-Turnen
Steftl Ludwig berichtet anhand derAngaben aufAnlage 3 tiber die Aktivitdten der Sparle Eltern-
Kind-Turnen.

Faustball
Michael Braun berichtet, dass die kleine Spielgruppe eine Trainerin gewinnen konnte, die fiir
Faustball zustandig ist.

F-rauengyrnnastik
Heike Weber berichtet, dass die Sparte 23 Mitglieder hat, von denen 19 regelmdBig am Spoftbetrieb
teilnehmen. Es fanden einige Aktivitdten auf3erhalb des Trainingsbetriebs statt, z.B. ein Boulespiel
im Sommer und eine Weihnachtsfeier. Ein besonderer Dank gilt der Ubungsleiterin Regina
Slembeck.

Frauenfitness
Christa Ktick berichtet anhand der Angaben auf Anlage 4 tiber die Aktivitiiten der Sparte



Frauenfitness.
Gesundheitskurse
Heike Mtiller berichtet, dass sie im 8. Jahl diese Sparte vertritt. Sie erldutert, dass nicht nur Dehnen.
sondem auch Krafttraining {iir die korperliche Fitness wichtig ist. Ftir sie steht bei ihrer sportlichen
Tiitigkeit im Vordergrund, wie man verntinftig und gesund alt werden kann.

Handball
Jan-Christoph Beste berichtet, dass die Sparte Handball riber 190 aktive Jugendliche und 80
Erwachsene verfiigt. Die 1. Damenmannschaft spielt in der Landesliga.
Jan-Christoph erwrihnt diverse Aktivitdten, die im vergangenen Jahr stattfanden, z.B. ein
Trainingscamp, ein Handballvormittag in der Grundschule fi.ir die 3. und 4. Klassen, der
Keksverkauf auf dem Weihnachtsmarkt und eine Weihnachtsfeier.

Judo
Stephanie Schmitz berichtet anhand der Angaben auf Anlage 5 tiber die Aktivitdten der Judosparte.

Lauftreff
Dieter Michaelis berichtet anhand der Angaben auf Anlage 6 tiber die Aktivitiiten des Lauftreff.s

Mdnnerfitness
Nils Wassmann, der als Ubungsleiter die Nachfolge von Burkhard Stampe angeheten hat, erld.utert,
dass die Mitgliederentwicklung konstant ist. Die Trainingsbeteiligung ist regelmdBig, die sportlich
Aktiven sind zwischen 20 und 70 Jahre alt.

Schwimmen
Kirsten Falk berichtet anhand der Angaben auf Anlage 7 riber die Aktivitiiten der Schwimmsparte.

Tennis
Robert Ehrenbruch berichtet, dass die Sparlenhauptversammlung im Januar das Vorstandsteam fi.ir
weitere 2 Jahre bestdtigt hat.Die Mitgliederentwicklung ist konstant.
Eine einschneidende Verdnderung brachte die SchlieBung der Tennishalle. Das Jugendtraining
findet nun in Syke statt, leider nehmen nur 23 - 25 Aktive daran teil, zuvor waren es 55 Teilnehmer.
Gdstebuchungen flir,,Book and play" sind fiir den Sommerbetrieb auch wieder vorgesehen.
Robert Ehrenbruch weist darauf hin. dass das Tennisclubhaus Eigenfum des Hauptvereins ist und
somit auch von anderen Sparten genutzt werden kann.

Tischtennis
Holger Schank berichtet anhand der Angaben auf Anlage 8 riber die Aktivitiiten der Sparte
Tischtennis.

Volleyball
In Abwesenheit von Tobias Hansen berichtet Nils Wassmann, dass Tobias Hansen sehr engagiert ist
und dass das Kinder- und Jugendtraining gut lduft.

Workout
In Abwesenheit von Simone Lenk berichtet Burkhard Stampe, dass die Kurse gut ausgebucht sind
und eine rege Nachfrage nach weiteren Angeboten besteht.

Sportabzeichen
Christian Wohlers berichtet anhand derAngaben aufAnlage 9 iiber die Sparte Sportabzeichen.



GrulSworte des Ortsbtirgermeisters Lars Bierfischer
Lars Bierfischer tibermittelt Gni8e von Bemd Bormann und Nils Igwerks und spricht den Geehrten
nochmals seine Gltickwtinsche aus. Er weist darauf hin, dass der TV der groBte sportliche Verein in
der Samtgemeinde ist. Es finden 75 Wochenstunden Trainingseinheiten in den 3 Sporthallen statt.
hinzu kommen die Nutzung des Spiegelsaals, des Sportplatzes, des Freibads und Veranstaltungen
am Wochenende.
Lars Bierfischer dankt dem Vorstand, den Sparten- und Ubungsleiterlnnen und allen ehrenamtlich
Tdtigen fiir ihr Engagement im TV und flir die gute Zusammenarbeit.

TOP I Bericht der Kassenpriifer

Regina Slembeck berichtet tiber die durchgefiihrte Kassenprtifung und bestritigt eine
ordnungsgemiiBe Kassenfiihrung. Es wurden keine Unstimmigkeiten festgestellt.

TOP 9 Entlastung des Vorstandskollege

Regina Slembeck beantragt die Entlastung des Vorstands.
Die Mitgliederversammlung erteilt dem Vorstand einstimmig die Entlastung.

TOP 10 Neuwahlen
TOP 10.1 Gesamter Vorstand

Die Wahl zum l. Vorsitzenden fand statt mit folgendem Ergebnis:

Burkhard Stampe, Wahl zum 1. Vorsitzenden Jastimmen:
Gegenstimmen:
Enthaltungen:

Ftir die Wahl der weiteren Vorstandsmitglieder ribernimmt Burkhard Stampe die Wahlleifung
Die Wahl des weiteren Vorstandsteams fand statt mit folgenden Ergebnissen:

Lars Bierfischer erkldrt sich zum Wahlleiter fiir die Wahl des 1. Vorsitzenden bereit.

42
keine
1

Axel Seidenschwatz, Wahl zum 1. stellvertretenden Vorsitzenden Jastimmen:
Gegenstimmen:
Enthaltungen:

Christian Wohlers, Wahl zum 2. stellvertretenden Vorsitzenden Jastimmen:
Gegenstimmen:
Enthaltungen

An{e Roper, V/ahl zur 3. stellvertretenden Vorsitzenden Jastimmen:
Gegenstimmen:
Enthaltungen:

Steffr Ludwig, Wahl zur Schriftwartin Jastimmen:
Gegenstimmen:
Enthaltungen:

42
keine
1

42
keine
I

43
keine
keine

42
keine
1

Anmerkung: Ande Roper hat an der Mitgliederersarnmlung nicht teilgenomrnen, hat aber vorab
dem Vorstand schriftlich erkldrt. dass sie fiir eine Wahl zur Verfligung steht und diese im Fall der
Wahl annimmt.



Burkhard Stampe weist darauf hin, dass dies seine letzteAmtszeit als 1. Vorsitzender des TV sein
wird. Es wurde eine Kommission gebildet, bestehend aus den Vorstandsmitgliedern Axel
Seidenschwarztrnd Christian Wohlers sowie den Spartenleiterlnnen Jan-Christoph Beste, Robert
Ehrenbruch und Sonja Gevers, um Vorschleige fiir die Nachfolge zu erarbeiten.

Top10.2 Kassenprtiferlnnen

Burkhard Stampe schliigt Hildegard Beste und Jannis Fehse als Kassenpniferlnnen flir das Jahr
2024 vor.
Die Mitgliederversammlung wdhlt einstimmig Hildegard Beste und Jannis Fehse flir die Dauer von
2 Jahren zu Kassenprtiferlnnen. Beide nehmen die Wahl an.

TOP 11 Neuwahl und Bestfltigung der Spartenleiterlnnen

Ftir die Sparle Volleyball stellt sich Tobias Hansen als neuer Spartenleiter zur Wahl.

Die Wahl fand statt mit folgendem Ergebnis:

Tobias Hansen Jastimmen: 43

Gegenstimmen: keine
Enthaltungen: keine

Die Mitgliederversammlung bestiitigt im Anschluss einstirnmig alle weiteren Spartenleiterlnnen.

TOP 12 Beschluss des Haushaltsplans 2024

Dieter Michaelis erlSutert den als Anlage 10 beigefiigten Haushaltsplan flir das Jahr 2024.

Die Mitgliederversammlung beschlieBt einstimmig den Haushaltsplan fiir das Jahr 2024.

Burkhard Stampe weist darauf hin, dass eine Entnahme aus den Rticklagen erforderlich war. Auf
lange Sicht gesehen konnten die steigenden Kosten eine Erhohung der Mitglieds- bzw.
Spartenbeitrdge bedeuten. Daher geht die Bitte an alle Sparten, die steigenden Kosten im Auge zu
behalten und wenn moglich Kosten einzusparen.
Axel Seidenschwarz erldutert, dass das Erscheinungsbild der Homepage des TV nicht mehr
zeitgemdfl ist. Ftir die Neugestalrung ist im Haushaltsplan ein Betrag von 5.000 € vorgesehen.

TOP 13 Terminplan

Burkhard Stampe gibt bekannt, dass am 1.03.2024 um 19.30 Uhr ein Doppelkopftumier im Casa
Alessia stattfindet, der Einsatz betriigt 10 €.

Am 16.03.2024 frndet von 9.00 - 13.00 Uhr die Aktion ,,Wir rdumen auf' statt. Alle, die Zeit und
Lust haben, sind zur Mitarbeit aufgeforderl, als Belohnung gibt es einen Imbissgutschein.

Das diesjdhrige Schwimmfest findet am 8.06. I 9.06.2024 im Wiehebad statt.

Am 11.03.2A24 findet ein Indoorspieletag vom Samtgemeindejugendring statt.

Der Termin fiir die ndchste Mitgliederversammlung ist der 14.02.2025.
TOP 14 Verschiedenes



tiberpnift werden sollen, ob die Ubenden auch in der Sparte erfasst sind.

der Betrag an die jeweilige Sparte ausgezahlt.

unserer Samtgemeinde als Unterkunft dienen konnten.
Lars Bierfischer antwortet darauf, dass die momentane Situation in unserer
Samtgemeinde gut ist, dass jedoch durch die Verd.nderung des Verteilungsschliissels
eine andere Situation entstehen konnte.

TOP 15 Mitteilungen und Anfragen

Auf Nachfrage von Burkhard stampe gibt es zu diesem Top keine Beitrdge.

13.02.2024

9,{b
Burkhard
l.Vorsitzender

Anlagen:
Anlage 1 - Teilnehmerliste
Anlage 2 - Tagesordnung
Anlage 3 - Jahresbericht Eltern-Kind-Tumen
Anlage 4 - Jahresbericht Frauenfi tness
Anlage 5 - Jahresbericht Judo
Anlage 6 - Jahresbericht Lauftreffs
Anlage 7 - Jahresbericht Schwimmen
Anlage 8 - Jahresbericht Tischtennis
Anlage 9 - Jahresbericht Sportabzeichen
Anlage 10 * Haushaltsplan2024

Ingnd


